
109學年度第一學期第一次交通安全委員會議記錄 

時間：109.8.28 

地點：圖書館 

主席：黃美玲校長 

出席：如簽到表 

記錄：陳明煒 

 

討論議題： 

一、第一學期導護老師輪值表如附件，是否有無問題？ 

二、學校四周路口應加裝監視器？ 

三、說明大成街導護糾察隊執勤方式。 

決議： 

一、依照本校導護老師輪值辦法排列，可以執行輪值。 

二、目前警察單位已有在四周路口安裝監視器，加上本校大成街後門

也有設置監視器。 

三、因步行學生由大成街進入本校的人數銳減，本學期只留一組導護

學生執勤，上午在永達路口，下午在公有停車場路口。 

結論： 

請各位委員留意今年變動的路口，任何意見都歡迎提供給學務處

參考。 



109學年度第一學期第二次交通安全委員會議記錄 

時間：109.11.12 

地點：圖書館 

主席：黃美玲校長 

出席：如簽到表 

記錄：陳明煒 

討論議題： 

一、第一學期導護老師(含寒輔)輪值表如附件，是否有無問題？ 

二、寒假上輔導課的學生不多，可否規劃騎自行車上學的車輛放至大

門左側，統一學生安全管理 

三、本校騎腳踏車上學同學數量明顯下降，下學期開始全校腳踏車統

一停放至成德樓後方停車棚。 

決議 

一、依照本校導護老師輪值辦法排列，可以執行輪值。 

二、寒假輔導課學生上學騎自行車停放工藝大樓前，請學務處留意學

生排放位置。 

三、下學期腳踏車統一停放成德樓後方停車棚。 

結論： 

有關於交通安全教育的相關議題，各位委員可以隨時反應給學務

處，再由會議討論是否可以執行。 

 

 

 

 



109學年度第一學期第三次交通安全委員會議記錄 

時間：110.3.4 

地點：會議室 

主席：黃美玲校長 

出席：如簽到表 

記錄：陳明煒 

討論議題： 

一、 三月為交通安全教育宣導月，請各科領域召集人務必告知各教

師同仁，將交通安全融入教學當中。 

二、 近日校園周邊道路地下水道施工頻繁，影響學生上放學安全，

請各路口導護老師多加留意學生安全。 

三、 導護老師輪值時間為 0700-0730及 1650-1720，請老師多留意學

生的路口安全。 

四、 因新型冠狀病毒疫情嚴重，這學期延後開學 2/22，針對導護老

師輪值部份將會延至 7月，請老師們留意協助路口導護工作時

間。 

決議： 

一、各科完成教學之後，由召集人統整後交給教學組或生教組，包含

照片、學習單、教案……等。 

二、學務處於全校朝會及中午用餐時間廣播提醒學生上放學時注意道

路施工，必要時請繞道通過，避免發生危險。 

三、時間正逢上下班前後，虎山路狹窄，經常造成塞車的狀況，請各

老師多多留意學生的安全。 

結論： 

本學期交通安全訪視評鑑於四月中，屆時請大家多多支援協助，

提供相關成果。 


